

16 Provinces

**Ogooué-Lolo/Département de la Lolo-Bouenguidi/Koula-Moutou/Inondations
Plusieurs quartiers dans l'eau**

J.K.M
Libreville/Gabon

PLUSIEURS habitants de la ville de Koula-Moutou se sont réveillés, samedi 18 mai dernier, les pieds dans l'eau. Et pour cause, à la suite de la forte pluie qui s'est abattue sur le chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo quarante-huit heures plus tôt, le fleuve Bouenguidi est sorti de son lit, plongeant de nombreux quartiers dans l'eau.



Photo : D.M

Au quartier Four, des enfants se promenant dans l'eau insalubre



Photo : D.M

Une habitation inondée au quartier Litsébé.

De Litsébé au Four, en passant par les TP, Bakélé et une partie du Centre-ville, le spectacle était partout le même : des habitations, commerces, installations sportives étaient inondées. Les dégâts matériels pourraient s'élever à plusieurs millions de nos francs.

En réalité, aux dires de nombreuses victimes, c'est très tard dans la nuit de samedi à dimanche 19 mai dernier, qu'elles ont été surprises dans leur sommeil, en constatant qu'elles avaient les pieds dans l'eau et que plusieurs objets dans leurs maisons flottaient. Des moments de frayeur qu'elles ont pu surmonter, en se démenant tant bien que mal.

Aussitôt, a fait savoir une victime, "des chaînes de solidarité se sont formées pour nous aider. Et nous avons pu être hébergés chez

des parents ou amis. Bien que nous ayons presque tout perdu, nous remercions Dieu d'être encore en vie."

Sitôt informée de la situation, la gouverneure de la province de l'Ogooué-Lolo, Marie-Françoise Dikoumba, s'est rendue au chevet de nombreuses familles. En leur témoignage "la solidarité et la compassion des plus hautes autorités du pays, ainsi que celle de la Nation tout entière."

À l'entendre, ces fortes crues seraient un phénomène cyclique se produisant tous les cinq ans environ. Après avoir pris et mesuré l'ampleur de la situation, la première autorité de la province de l'Ogooué-Lolo a indiqué qu'"un rapport détaillé et

Photo : D.M



précis sera transmis à la tutelle, aux fins de venir en aide aux nombreux compatriotes se trouvant dans la détresse."

Depuis le début de la semaine, les eaux de la Bouenguidi ont amorcé une décrue.

Des installations sportives dans l'eau.

Nyanga/Tchibanga/Œuvres de bienfaisance au lycée Boulingui et à la mosquée

La dotation en vivres de Pierre Nzaou Nziengui



Photo : GRSN

Aux élèves...



Photo : GRSN

... tout comme aux membres de la communauté musulmane, Pierre Nzaou Nziengui a témoigné sa solidarité...



Photo : GRSN

... avant de poser avec les différents représentants.

GRSN
Tchibanga/Gabon

EN cette période de vaches maigres, où les crédits de fonctionnement alloués aux administrations n'affichent encore aucune lisibilité, plusieurs de ces structures, à l'instar du lycée général Nazaire Boulingui de Tchibanga, qui a décidé de loger certains de ses élèves de terminale à l'internat, font les pieds et les mains pour se tirer d'affaire. Mais Dieu, qui ne laisse pas

périr même les oiseaux du ciel, a touché le cœur d'un fils du terroir, sensible à la détresse de son prochain. Pierre Nzaou Nziengui est allé dernièrement encourager ses jeunes compatriotes à persévérer dans l'effort, en leur apportant des vivres. Le geste, certes modeste, avait surtout valeur de symbole, pour montrer la voie à d'autres cadres de la province, la finalité étant de permettre aux bénéficiaires d'être à même de suivre leurs enseignements. Satisfaction donc, tant pour le proviseur, Laurent

Mougiama, que pour les élèves. Par l'intermédiaire de Julie Mbadinda de la classe de Terminale A1, ces derniers ont exprimé leur gratitude au bienfaiteur pour son élan de solidarité à leur endroit. Pierre Nzaou Nziengui, lui, a dit s'être souvenu d'être passé par ces moments de précarité. "J'ai été interne comme vous, et j'en garde des souvenirs négatifs. C'est donc fort de cela que je viens vous apporter ce nécessaire", a-t-il dit. Non sans inviter ses hôtes à se concentrer rigoureusement sur le travail, afin de

jouer plus tard des retombées de leur propre labeur. Pierre Nzaou s'est ensuite rendu à la grande mosquée pour effectuer le même geste. En ces lieux des adeptes de Mahomet, le candidat malheureux aux dernières législatives dans le deuxième arrondissement et actuel membre du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) de ladite circonscription, est allé perpétuer les valeurs de solidarité et de partage aux frères et sœurs musulmans, pour les soutenir dans ces moments de restriction et

d'abstention absolues pour le jeûne. "Le Ramadan est une longueur de réserve et de confinement. A travers ces présents, je suis donc venu soutenir mes frères et sœurs dans l'islam, pour permettre aux démunis de cette communauté de pouvoir couper le jeûne. Mais, surtout, vous remercier pour votre adhésion à la chaîne de prières au profit du rétablissement du président Ali Bongo Ondimba", a dit le donateur. Des propos qui n'ont pas laissé insensible l'imam Mouslim Mouissi, qui n'a

pas tari d'éloges à l'endroit de M. Nzaou, pour sa générosité. Par ailleurs, et dans un échange avec la presse, M. Nzaou a indiqué que Tchibanga est bien son siège. Il ne l'abandonnera jamais au motif qu'il a perdu une élection. Il y séjourne régulièrement et est au fait des attentes de ses compatriotes. En fonction de ses possibilités, il a dit qu'il ne manquera jamais d'intervenir, soit pour les soulager des différents maux, soit pour les relayer auprès des administrations compétentes.